

Protokoll des Ortsbeirates Hofen
über die 11.te ordentliche Sitzung
am Mittwoch, 16.05.2018 um 18.30Uhr
Treffpunkt vor dem Gasthaus zur alten Schmiede zur Ortsbegehung

Anwesend: OV Andreas Dorn Dirk Kalheber
 Gundula Helsper Sascha Holzinger

Top 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Dorn eröffnete die Ortsbeiratssitzung, begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte die Beschlussfähigkeit fest.

Top 2 Ortsbegehung in Hofen

Start der Ortsbegehung war das DGH- Hofen, hier wurden die noch nicht beendeten Montage- und Installationsarbeiten an der neuen Heizungsanlage begutachtet, sowie der Austausch der neuen Spülmaschine, des Wasser-Boiler und die montierte Zusatzbeleuchtung für den Tischtennisbetrieb zur Kenntnis genommen.

Im Anschluss wurde der Kreuzungsbereich in Richtung Ortseingang besichtigt. Hier besteht nach wie vor das Problem des nicht korrekten Parkens der Linienbusse, welches einerseits Verkehrsbehinderungen verursacht, aber mittlerweile auch zu Beschädigungen der Ortseingangsschilder geführt hat. Des Weiteren ist die Bankette für das Oberflächenwasser insoweit beschädigt, dass ein korrektes Abfließen des Regen- bzw. Oberflächenwassers nicht mehr gewährleistet ist.



Hier bittet der Ortsbeirat um Beseitigung der Schäden im Bereich des Seitenstreifens und um einen Freischnitt des Kanals.
Weiterhin hinterfragt der OB, wann eine Umsetzung des Beschilderungsplan L 3020/K449 Runkel Hofener Kreuzung durch Hessen Mobil geplant ist.

Im Neubaugebiet „Auf dem Graben“ wäre ein zeitnahe Mulchen des Erdwalls und der vorhandenen Grünflächen (Ausgleichsflächen) wünschenswert.

Der Friedhof befindet sich in einem sehr guten Zustand, wobei der Bestand von Gießkannen geprüft werden sollte.

Im Bereich Kerkerbachtalstraße sind die Sanierungsarbeiten an der Bruchsteinmauer mittlerweile abgeschlossen, das Ergebnis findet sehr viel positive Resonanz bei der Bevölkerung. Zu klären wäre noch die neu anzulegende Begrünung und Bepflanzung im unteren Bereich der Mauer (Unterdorfstraße).



Das alte defekte Schild Unterdorfstraße ist nicht mehr notwendig und der Ständer sollte auf Höhe des Hydranten Schild gekürzt werden.

Das Kopfsteinpflaster in der Unterdorf- und Kerkerbachtalstraße wurde zwischenzeitlich neu verfugt, sollte aber nochmals geprüft und bewertet werden.



Auf dem alten Schulhof sind die vorhandenen Mülltonnenboxen verwittert und nicht mehr funktionsfähig, außerdem stört der Anblick das Gesamtbild im Bereich der Schule. Der Ortsbeirat bittet um einen Austausch der Boxen.



Im Bereich Kerkerbachtalstraße in Richtung Tal, gibt es einen Platz für eine Sitzbank, hier wurden vor Jahren Palisaden angeschafft, welche aber noch gesetzt werden müssen. Nach mehrfachen Anfragen diverser Anlieger, würde der OB gerne in einem Ortstermin die Umsetzbarkeit abstimmen.



Anbei Bilder von defekten Straßenschildern



Im Bereich Halbstein sollte im Herbst ein Freischnitt des angrenzenden Gehölzes vorgenommen werden, dies betrifft den kompletten Straßenverlauf in Richtung Rosenau, wo zusätzlich diverse Straßenschäden schnellstmöglich zu beseitigen sind.



Im Bereich Halbstein (Anlieger Stingl), sollte die Baumwurzel ausgefräst werden, um eine Beschädigung der Grundstücksmauer zu vermeiden



Top 3 Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der letzten Sitzung vom 20.03.2018 wurde einstimmig genehmigt.

Top 4 Mitteilungen

Die Mitteilungen der Stadt Runkel wurden weitergegeben.

Top 5 Verschiedenes

Auf dem Parkplatz des Bürgerhauses befürwortet der OB die Montage eines Fahnenmastes. Anlass zur in Rede stehender Diskussion war die Anfrage im Rahmen des Kultursommers in Runkel. Da Hofen bis dato keinen Fahnenmast besitzt, möchte der OB dies für zukünftige Anlässe realisieren können.

Die zugesandte Bauleitplanung der Stadt Runkel für das Feuerwehrgerätehaus in Hofen wurde zur Kenntnis genommen.

Arbeitseinsatz für den 26.05.2018. Geplant sind die Bushaltestelle innen neu zu streichen, den Grünwuchs Außen zu schneiden und das Pflaster der Milchbank zu reinigen.
Wir bitten auch den Brunnen am Wiegehäuschen nach den Baumaßnahmen wieder anzustellen.

Ende der Sitzung 21:00 Uhr

Andreas Dorn
(Ortsvorsteher)

Sascha Holzinger
(Schriftführer)